eEducation-Vernetzungstreffen SEK2 in Vorarlberg

Am 23.6.2023 trafen sich Vertreter*innen von Höheren Schulen im tollen Ambiente des Privat-Gymnasiums Riedenburg Sacré Coeur in Bregenz. Nebst zahlreichen eEducation-Beauftragten der SEK2-Schulen beehrte auch der Pädagogische Leiter der Bildungsdirektion Vorarlberg, Mag. Andreas Kappaurer, die Veranstaltung, ebenso wie etwa auch der Lehrlingsbeauftragte (und HAK-Lehrperson) des Vorarlberger Energieanbieters Illwerke/VKW, DI (FH) Richard Dür oder die Direktorin des Borg Lauterach, Mag. Edeltraud Mathis.

Mag. Andreas Renner als Mitarbeiter der Bildungsdirektion gab einen Einblick in aktuelle Themen wie laufende IT-Infrastruktur-Projekte an Vorarlberger Bundesschulen, die Neubewertung von IT-Systembetreuern, interessante Bundesprojekte wie PoDS-Neu oder den digitalen Schüler*innen-Ausweis.

Dr. Franz Ramskogler referierte über die mögliche Rolle von Künstlicher Intelligenz KI bei einer automatisierten Dokumenten- und Buchung-Verwaltung, was natürlich für Handelsschulen und Handelsakademien sehr bedeutsam ist.

Dr. DI Martin Kandlhofer, ehemals TU Graz, jetzt Österreichische Computergesellschaft OCG, gab einen Einblick in die Funktionsweise von Künstlicher Intelligenz und befasste sich auch intensiv mit möglichen Auswirkungen auf Schulen aller Art. Im Anschluss an den Vortrag wurde diese Thematik noch weiter stark diskutiert.

Den Abschluss machte eEducation-Bundesland-KO Mag. Reinhard Grass, der die neuesten Infos/News aus dem Bereich eEducation Österreich überbrachte. Er betonte die feste Absicht der eEducation-Bundesland-Koordinatoren, die Anzahl an Expert- bzw. Expert-plus-Schulen in Vorarlberg im neuen Schuljahr deutlich steigern zu wollen.

Bei einem gemütlichen, abschließenden Getränk wurde noch intensives Networking betrieben und alle Teilnehmer*innen lobten die Vielfältigkeit der Themen des Vernetzungstreffens.

Bericht: Mario Wüschner